



Rf. VAR-PALA PAD ~~MAX MALMO 22~~ MALMO 22

Pala de pádel Varlion Maxima Malmo 2022/ Negra

Pala Varlion WPT Maxima Malmo

Diseñada para los jugadores más exigentes del circuito, la Varlion WPT Maxima Malmo es una obra maestra de la ingeniería deportiva.

Nacida de la fusión entre dos iconos de la marca la redonda LW y la lágrima Avant esta pala representa el equilibrio perfecto entre control y potencia, con una forma de lágrima redondeada que multiplica las posibilidades en cada punto.

Desde su elegante estética hasta sus componentes técnicos de vanguardia, todo en la Maxima Malmo está pensado para elevar tu juego a nuevas alturas. Tecnología y materiales que marcan la diferencia

La Maxima Malmo no es una pala más, es una declaración de intenciones en la pista.

Su estructura combina un tubular bidireccional de carbono con un núcleo Hypersoft de dureza media, laminado con capas de fibra de carbono 12K y 3K, y fibra de vidrio fina para una sensación en el golpeo excepcionalmente equilibrada.

Todo ello impregnado con la exclusiva resina epoxi VAR-FLEX y recubierto por una capa de dióxido de titanio para asegurar resistencia, durabilidad y una estética impecable. Aerodinámica de élite con el marco Prisma

Con su exclusivo Marco Prisma, reduce en un 90% el contacto del marco con superficies y un 10% la resistencia al aire.

¿El resultado? Una pala más ágil, rápida y precisa que se adapta a los golpes más exigentes del juego moderno.

Y para proteger ese diseño de vanguardia, incluye el Protector Prisma: un protector adhesivo inyectado en PTU que se acopla como un guante al marco, absorbiendo golpes y rozaduras sin debilitar la estructura. Tecnología Summum: una pala con ventaja en cada detalle

La Maxima Malmo incorpora la revolucionaria tecnología Summum, un conjunto de innovaciones que redefinen lo que una

pala profesional puede ofrecer:

Empuñadura extendida (14,5 cm): ideal para mayor comodidad y perfecta para jugadores que ejecutan golpes a dos manos. Zona de golpeo ampliada (+1,5 cm): gana control sin sacrificar potencia. Patrón de agujereado inteligente (76 agujeros): más punto dulce, más precisión. Difusor Wings en el corazón: inspirado en la aerodinámica de la F1, para mejorar la velocidad y estabilidad del golpe. Seguridad y agarre con Handlesafety Y como cada detalle importa, la empuñadura está equipada con el sistema Handlesafety, que refuerza el agarre y mejora la seguridad gracias a una cuerda que atraviesa ambas paredes del puño.

Sin vibraciones, sin compromisos. Especificaciones

Forma: Lágrima redondeada **Nivel:** Profesional **Tipo de juego:** Equilibrio entre control y potencia **Balance:** Medio-alto **Textura:** Rugosa SLICE (pegatina en 3D) **Materiales:** Carbono 12K/3K + fibra de vidrio + VAR-FLEX **Empuñadura:** Extra larga (14,5 cm)

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.